
 

 

無止橋十周年 七大校長合唱齊支持好難得 

2017年 11月 01日 (01:57 下午) 

 

早前 Sebastian 都講過無止橋慈善基金成立十年，出版了一本書叫《人生有幾個十年》，與

公眾分享成果與體會，義工的真摯情懷都令 Sebastian 看得有些眼濕濕，上周五該基金舉辦

了一個十周年晚宴，答謝多年來支持基金的善長及義工，並再籌得逾百萬元善款，以推行無

止橋內地建設項目。 

當晚七間大學校長、環境局局長黃錦星和保安局局長李家超都有出席，在宴會期間還齊齊走

到台前，合唱一曲《朋友》，場面好罕有，可見佢哋都認同呢個慈善項目。 

 

兩位局長黃錦星和李家超、各大學校長和無止橋成員同唱一曲《朋友》。 
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佢哋當中不少人係親力親為參與無止橋的行動，好似中文大學校長沈祖堯已參加了三次，佢

感性咁分享話難忘村民的情誼：「還記起第一次住在村民家的時候，去廁所時週邊有很多雞

雞鴨鴨望著，用饍時大家都是吃用洗臉盆一樣的器皿盛著大鑊飯，其實都很不習慣。但每次

我也很享受和同學一起在農中服務和夜話。我們離開村的時候，村民還這樣寫著，『建的是

一座橋，留下的是一份情。』這一切都讓我畢生難忘。」 

環境局長黃錦星亦表示：「十多年來我多次參與『無止橋』這項十分有意義的活動，我支持

無止橋進一步思考未來十年大計，繼續積極提倡環保理念，連繫城鄉環保人心。」  

無止橋基金今年踏進第十年，開始得到官方的認可，包括成功取得住房及城鄉建設部的支持，

在北京成立代表辦公室；港府民政局今年亦支持該基金在雲南建立香港與內地青年聚善連心

無止橋計劃；最近與住建部合作，在北京舉辦了內地首個現代生土建築展覽及國際論壇。 

 

環境局局長黃錦星、保安局局長李家超、七大學校長與無止橋各成員一同「聚善連心」，齊賀無止橋十

周年。 
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基金未來更計劃將無止橋項目融合大學的體驗學習課程，先由香港大學開始，並繼續在不同

大學續步推廣，繼續承傳「無校界」精神。無止橋發起人及義務秘書紀文鳳展望無止橋未來

十年，繼續在促進農村可持續發展的同時，把無數聯繫彼此、承載愛心和關懷的心橋，一一

建立起來。 

無止橋慈善基金於 2007 年成立，旨在組織香港、內地大學生以及不同背景的熱心社會人士

深入內地偏遠貧困農村，為村民修建便橋、村莊設施以及進行民生改善項目，同時也開展具

地區示範價值的農村示範。基金至今已發動超過 3200 名大學生和義工，完成超過 60 個無止

橋項目，包括 47 座便橋，3 個農村示範項目、3 個村民活動中心建設和一系列民生改善工作

等。其中四川災後重建項目更屢獲殊榮，包括環保建築大獎 2010 和聯合國教科文組織亞太

區文物古蹟保護獎評審團嘉許創新獎。 

Sebastian 
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